

Marschparade im Strichcode

Musikverein Sissach

Zum ersten Mal fand in Sissach die Marschparade statt. Die Begegnungszone ist geradezu geschaffen für solche Veranstaltungen, sie wurde natürlich von der Gemeinde zur Verfügung gestellt. Entlang des Strichcodes waren Verpflegungsstände aufgebaut, meist auch mit Sitzgelegenheiten. So konnte ein Teil der Zuschauer das Geschehen sitzend verfolgen.

det. Insgesamt beteiligten sich acht Musikvereine aus der Region. Als besonderer Gast marschierte die Stadtmusik Laufen durch die Begegnungszone. Die Musikvereine Zunzgen und Tenniken hatten sich zu einer Formation zusammen geschlossen. Jede Formation hatte zwei Durchmärsche, welche das Publikum begeisterten.

Den Abschluss bildete die Jugendmusik Region Sissach, zusammengesetzt aus dem Orchester, dem Ensemble und der Regionalen Musikschule Sissach. Sie leiteten auch gleich den zweiten Teil des Programms ein und gaben ein Platzkonzert. Es folgten weitere Platzkonzerte mit verschiedenen Formationen und Vereinen.

Organisiert wurde der Anlass vom Musikverein Sissach zusammen mit dem Musikverband. Es ist vorgesehen,



Auch die Stadtmusik Laufen beteiligte sich an der Marschparade.

FOTOS: P. DETTWILER

die Marschparade alle drei Jahre zu wiederholen. Für die kulinarische Versorgung der Zuschauer war der Musik-

verein Sissach besorgt. Da es ein sehr schöner und warmer Sommerabend war, fielen auch die Umsätze entspre-

chend gut aus. Weitere Fotos sind auf www.model-sites.ch unter Reportagen zu sehen.



Der Nachwuchs: die Jugendmusik Regio Sissach.



Der gastgebende Verein, der Musikverein Sissach.

Leserin aus Buus gewinnt

Die Bibliothek Gelterkinden feiert ihr 1500. Mitglied

Katrin Anderegg aus Buus war sehr überrascht, als ihr beim ersten Besuch in der Bibliothek Gelterkinden eröffnet wurde, dass sie das 1500. Mitglied sei. Mit einem Blumenstraus und einem Gratis-Jahresabonnement wurde sie willkommen geheissen. Nun freut sie sich – zusammen mit ihren Kindern –

über das vielfältige Medien- und Veranstaltungsangebot.

Die Bibliothek an der Sissacherstrasse 20, Areal am Bahnhof, ist geöffnet am Dienstag 16–18, Mittwoch 15–19, Donnerstag 16–18, Freitag, 16–19 und Samstag 10–12 Uhr. Weitere Infos auf [www.gelterkinden.ch/Bildung, Kultur](http://www.gelterkinden.ch/Bildung,Kultur).



Zunzgen und Tenniken schlossen sich für die Marschparade zusammen.